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SINOPSIS

  

Hoy vamos a contarles acerca de un premio muy merecido; un nuevo libro imprescindible para
quienes aspiren a trabajar en los medios; una efeméride muy especial y una sentencia judicial
que hizo justicia. Todo, como siempre, a través de las voces de sus protagonistas…

  

ENTREVISTAMOS A JOSÉ PABLO SÁNCHEZ TRAS RECIBIR EL PREMIO JORGE
BORROW Y PUBLICAR SU “MANUAL DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN”
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El pasado sábado 14, José Pablo Sánchez recibió el premio Jorge Borrow 2016 por su labor enla difusión de la Biblia. Pastor y comunicador evangélico, Sánchez no solo lleva 20 añosabriendo y leyendo la Biblia en su programa Buenas Noticas TV, en La2 de TelevisiónEspañola, sino que, a su preocupación por que los españoles pierdan “el miedo” a leer lasSagradas Escrituras, añade la de contribuir a mejorar la labor de los comunicadoresevangélicos.  Prueba de ello es la publicación de su reciente “Manuel de Medios de Comunicación parapastores y líderes”, un proyecto desarrollado en colaboración con Radio Transmundial, que yapuede conseguirse en las oficinas de la Asociación DECISIÓN , en Madrid, así como tambiénen las principales librerías evangélicas y en Amazon.  De todo ello hablamos con José Pablo Sánchez en la siguiente entrevista.  HOY HABLAMOS DEL DÍA QUE EL TRIBUNAL SUPREMO DIO LA RAZÓN A LASIGLESIAS EVANGÉLICAS EN EL PAÍS VASCO  

El pasado 4 de Mayo, el Tribunal Supremo dictó sentencia fallando en contra del recurso decasación interpuesto por el Ayuntamiento de Bilbao, dando la razón a la FEREDE y al ConsejoEvangélico del País Vasco en su impugnación de una modificación del Plan de OrdenamientoUrbano, que impedía establecer lugares de culto en las zonas residenciales del municipio,confinándolos a zonas del extrarradio y a los polígonos industriales.  La histórica sentencia dio la razón a las instituciones protestantes, tras una batalla de tres añoslibrada por el Servicio Jurídico de Ferede en colaboración con el Consejo Evangélico del PaísVasco.  Hoy está con nosotros el presidente del Consejo Evangélico del PV, el pastor Santos Tejedor,con quien conversamos sobre los hechos, sobre el significado de esta sentencia, y sobre lasrestricciones que aún persisten para el normal y libre ejercicio de la libertad religiosa en laregión.  ESTA SEMANA SE CUMPLEN 100 AÑOS DE LA MUERTE DE JUAN BAUTISTA CABRERA  
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Este 18 de mayo de 2016, se cumplen exactamente 100 años de la muerte del fundador yprimer obispo de la Iglesia Española Reformada Episcopal.   Figura insigne del protestantismo español del siglo XIX, el carácter polifacético de supersonalidad marcó su ingente obra religiosa y también cultural, ya que además de suliderazgo religioso, destacó como periodista, traductor y poeta, siendo el responsable de latraducción al castellano de algunos de los himnos de Lutero y de la Reforma que aún se cantanen iglesias de España y de toda Latinoamérica.  Actualidad Evangélica entrevistó al obispo Carlos López Lozano, quien nos trazó unaresumida semblanza de Cabrera y nos habló de los actos previstos para su homenaje.  ESCUCHE O DESCARGUE EL PROGRAMA COMPLETO    Recordad que también podéis escuchar los programas anteriores y entrevistas completas  enActualidad Evangélica.  Fuente: Actualidad Evangélica  | Radio Encuentro - Radio Cadena de Vida    Hoy, miércoles 30 de diciembre, emitimos nuestro último programa de ese año 2015 y lohacemos sin Esperanza… Perdón, ¿qué es lo que he dicho? Me explico, amigos. Lo hacemossin la compañía de nuestra compañera Esperanza Suárez quien, al igual que nuestrocompañero Andrés Ocampo, se encuentran disfrutando de unas merecidas vacacionesnavideñas.  A ellos y a todos ustedes, que nos escuchan siempre, saludamos y dedicamos éste, nuestroúltimo programa del año…  Operación Niño de la Navidad 2015 repartirá más de 31.000 cajitas con regalos entremiles de niños sin recursos África y Europa del Este.   Un año más, Operación Niño de la Navidad consigue superar sus marcas anteriores,recogiendo alrededor de 5.000 cajas más que el año 2014.   Su coordinador nacional, Benjamín Frugoni, valora la campaña y nos explica las claves deléxito de esta iniciativa, que crece en participación cada año…  HOY OS CONTAMOS CÓMO VIVE UNA JOVEN ESTUDIANTE ESPAÑOLA SUEXPERIENCIA ERASMUS EN FINLANDIA…  Como tantos otros jóvenes españoles, nuestra compañera y colaboradora Miriam (…) seencuentra disfrutando de una oportunidad muy importante para su formación. Desde el pasadoverano, gracias a una beca Erasmus, se encuentra viviendo y estudiando en Finlandia.  Nuestro compañero Mateus Rodrígues la entrevistó para conocer cómo vive esta estaexperiencia en tierras de Papá Noel…  SIGUEN LLEGANDO REFUGIADOS PESE AL CRUDO INVIERNO Y LAS MALASCONDICIONES DEL MAR…  Decenas de miles de refugiados sirios, afganos y de otros países siguen llegando a las costaseuropeas huyendo de la guerra, la persecución y el hambre.  Mientras millones de personas en todo el mundo nos disponemos a despedir el año 2015 conabundante comida y el calor del hogar, familias enteras se juegan la vida en esta aventura, queno siempre termina bien. Pero no están solos, allí siguen los voluntarios de diferentesorganizaciones humanitarias para recibirles y asistirles en sus necesidades básicas.   Entre ellos, allí siguen los voluntarios de la Asociación Remar. Después de tres meses desdenuestra anterior entrevista, volvemos a hablar con uno de sus responsables, para conocer deprimera mano la situación actual …  DESPEDIDA  Y esto es todo por hoy, amigos, y por este año. Ha sido un placer contar con vuestra compañíacada una de las semanas del año 2015.  En nombre de todo el equipo de Actualidad Evangélica y de Radio Encuentro / Radio Cadenade Vida os deseamos unas muy felices fiestas.  Que el 2016 sea un año próspero y bendecido para todos ustedes, con quienes esperamosseguir compartiendo esta media hora semanal, si Dios lo permite, y ustedes siguenconcediéndonos la confianza y el honor de su compañía.  ¡Feliz año!  
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